

# "Roubaix 2014. Ultime espoir"

## Feuille de route à caractère évolutif, n° 12

Dernière mise à jour le 10 janvier 2014

### Le vivre ensemble

Le communautarisme prend le pas dans notre ville, il ne facilite pas le vivre ensemble.

Nous demanderons :

- Le respect strict du 1<sup>er</sup> article de la constitution : "La France est une **République indivisible, laïque, démocratique et sociale.**"
- L'application de la loi n°2010-1192 du 11 octobre 2010 (circulaire d'application du 2 mars 2011), interdisant la dissimulation du visage dans l'espace public.

Nous organiserons les prises de conscience suivante :

- Tous les intégrismes conduisent à la violence.
- L'Europe reconnaît à chaque citoyen le **droit de pratiquer la religion** de son choix, c'est **une chance** qui ne se retrouve pas sur tous les Continents, mais ce droit implique de ne pas chercher à imposer aux autres la pratique de sa religion par des pressions.
- Le prosélytisme par un comportement vestimentaire ostentatoire ne participe pas au bien vivre ensemble, il conduit au repli dans un même groupe.
- Le refus du corps féminin heurte de plein fouet la tradition ancestrale européenne qui depuis le haut moyen âge a fait toute sa place à la visibilité du corps féminin.
- **L'égalité de droit entre la femme et l'homme** est acquise. Des générations entières de françaises, depuis 1791, se sont battues pour l'obtenir. Des lois plus récentes leur ont accordé : le droit de vote et d'éligibilité, la parité, le droit à la contraception, l'accès aux emplois publics généralisés...

Vivre en France, vivre à Roubaix entraîne la reconnaissance de la parfaite égalité entre la femme et l'homme et l'adhésion au principe de la laïcité, nous le rappellerons aussi souvent que nécessaire, **nous combattons tous les malentendus.**